

25.07.2017

Acht Jugendliche erhalten Platzverweise – KVD absolviert mehr als 50 Einsätze

Der Kommunale Vollzugsdienst (KVD) hat Samstagnacht, 22. Juli 2017, acht Jugendlichen auf einem Spielplatz an der Burrweiler Straße Platzverweise erteilt. Eine KVD-Streife traf um 21.20 Uhr die jungen Leute im Alter von 13 bis 18 Jahren dort an, wo sich die Mehrzahl der Gruppenmitglieder an den Sitzbänken aufhielt, auf denen mehrere Flaschen unterschiedlicher Spirituosen standen. Ein 18-Jähriger gab an, dass ihm der Alkohol gehöre und er diesen nicht an seine minderjährigen Begleiterinnen und Begleiter weitergegeben habe. Bei keinem der Jugendlichen war eine offensichtliche Alkoholisierung zu erkennen. Der KVD stellte die Personalien der Jugendlichen fest und sprach für alle Platzverweise aus.

Darüber hinaus war der KVD am vergangenen Wochenende in der Zeit von Samstagnachmittag, 16.15 Uhr, bis zum frühen Sonntagmorgen, 23. Juli 2017, 2 Uhr, stark gefordert. Insgesamt absolvierten die Einsatzkräfte in diesem Zeitraum 51 Einsätze und legten in drei Einsatzfahrzeugen rund 400 Kilometer zurück. Beim Großteil der Einsätze handelte es sich um Anrufe wegen Lärmbelästigungen, hinzu kamen drei Fälle gemäß des rheinland-pfälzischen Landesgesetzes für psychisch Kranke (PsychKG) sowie zahlreiche Streifengänge.

KVD-Symbolfotos sind im Downloadbereich auf www.ludwigshafen.de verfügbar.